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いい加減にしろ！日教組 2008/09/28 15:05 

「私が死んだら読んで下さい」 

  

平成１７年９月、北海道滝川市で、１人の少女が首を吊り１８年１月に亡くなりました。まだ１２歳の少女の胸の中に

は、どんな思いがあったのでしょう。夢も希望も突然途絶えてしまった少女の悲劇は、二度と起こしてはならない、そ

う誰もが思いました。 

 

そこで１８年１２月、道教委（北海道教育委員会）は、「いじめ実態調査」を実施しました。いじめは実際どうなって

いるのか、それを調べようとしたのです。しかし、この調査に反対し、「協力するな」と指示した団体がありました。 

 

日教組（日本教職員組合）の北海道支部である北教組（北海道教職員組合）です。北教組は、学校の先生方に「協力す

るな」と指示したのです。そのため、小樽市はじめ、日高、十勝では教員用調査票の回収率が３割台に留まりました。

どうして、亡くなった少女を冒とくするようなひどいことをするのですか。日教組の人たちは、まだ多くの「私が死ん

だら、読んでください」という遺書を見たいのですか！  

  

「教職員に命令できるのは日教組だけ」 

  

教育委員会も当初、いじめ自殺の事実を認めませんでした。 

伝えられるところによれば、担任などの教師をかばうためだったとも言われています。 

かばうべきは、一番大切な子どもたちではないのですか！ 

北教組がいじめの実態調査を拒否した正当な理由が知りたいのですが、いまだに理解できる回答は出ていません。 

 

文部科学省や教育委員会、校長先生など、上から言われたことは全部、組合所属の教職員に拒否させることによって、

「教職員に命令できるのは我ら日教組だけだ！」と自らの力を誇示したい気持ちなんでしょうが、「いい加減にし

ろ！」と、多くの良識ある国民は思っています。 

  

 
 写真は産経新聞から 
以上は安倍政権のとき、教育改革に取り組む政府の姿勢を明らかにしたパンフレット・あきれた教育現場の実態「それ

でもあなたは日教組にこどもをまかせられますか」の冒頭部分です。全文はここにあります。  
https://youth.jimin.or.jp/iken2/index.html#01 

  
辞任した中山大臣が発言した「日教組は教育のガン」というのは本当です。安倍内閣が真っ先に取り組んだのが教育

改革で、平成18年12月16日には旧法を全面改正した教育基本法を、翌年6月27日には 

学校教育法改正、教育職員免許法及び教育公務員法改正、地方教育行政の組織及び運営に関する法律改正（教育改

革関連三法）を実現しました。

  
教育基本法を改正してから何故か閣僚の不祥事にが次々と明るみに出て、皆様ご記憶のとおりの結果になるのです

が、この教育三法も強行採決で成立させたのでした。日教組がいかにこの教育基本法と関連三法に抵抗していたか、以

いい加減にしろ！日教組：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/734311/
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下のビデオが参考になります。 

  

日教組徹底研究５－１ 
http://www.woopie.jp/video/watchframe/bc9bd0cc864851e5?kw=%E6%97%A5%E6%95%99%E7%B5%84&page=9 
日教組徹底研究５－２ 

http://www.woopie.jp/video/watchframe/bc9bd0cc864851e5?kw=%E6%97%A5%E6%95%99%E7%B5%84&page=9 
日教組徹底研究５－３ 

http://www.woopie.jp/video/watchframe/bc9bd0cc864851e5?kw=%E6%97%A5%E6%95%99%E7%B5%84&page=9 
日教組徹底研究５－４ 

http://www.woopie.jp/video/watchframe/bc9bd0cc864851e5?kw=%E6%97%A5%E6%95%99%E7%B5%84&page=9 
日教組徹底研究５－５ 

http://www.woopie.jp/video/watchframe/bc9bd0cc864851e5?kw=%E6%97%A5%E6%95%99%E7%B5%84&page=9 
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2008/09/28 15:14Commented by 花うさぎ さん 

お詫び 

 
ビデオのリンクがバカでした。大変恐縮ですがyou tube の検索画面で「日教組徹底研

究」で検索すると出てきますのでよろしくお願いします(--)。 
 
何故、修正しないかというと、編集画面で修正すると画面がめろめろになってしまうので

す。よろしくお願いします。  

 

2008/09/28 17:08Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
これ、でしょうか。 

 
http://jp.youtube.com/watch?v=aus8S3jy9PI 
http://jp.youtube.com/watch?v=ssRbFpLNWX0 
http://jp.youtube.com/watch?v=0x5eKCc5qfk 
http://jp.youtube.com/watch?v=PSDUIa3SCL8 
http://jp.youtube.com/watch?v=Dczp2B4U8-E 
 
昨日、阿比留記者のところでhanausagi様のコメントを読んで、官邸にメールを送った直

後に辞任の流れを知り、残念な思いをしていました。でも、激励メールやFAXをたくさん受

け取られた様子なのはよかったです。  

 

2008/09/28 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
>これ、でしょうか。 
 
うわ～助かりました。ありがとうございます。 

 
>昨日、阿比留記者のところでhanausagi様のコメントを読んで、官邸にメールを送った

直後に辞任の流れを知り、残念な思いをしていました。 

 
残念でしたね。テレビ報道は予想通り「中山氏を奇人変人」扱いで勝ち誇ったような一方

的な内容です。正直、この言論空間は何とかせねば、と痛切に感じてます。  

 

いい加減にしろ！日教組：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/734311/



2008/09/28 21:18Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんばんわ 

 
 世論調査のように、中山氏の発言に対する国民の意識調査をするべきだと

思いました。想像するに・・・中山氏支持の方が多い結果になったと思います。その結果

本当の奇人変人なのは誰なのかが浮かんで面白かっただろうと思います。中山氏の辞

任は本当に残念でした。  

 

2008/09/28 21:29

Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん  
 
＞想像するに・・・中山氏支持の方が多い結果になったと思います。 

 
私もそう思います。ネット上の調査なら恐らく支持派が70-80％位になるような気がしま

す。 

 
＞その結果本当の奇人変人なのは誰なのかが浮かんで面白かっただろうと思います。中

山氏の辞任は本当に残念でした。 

 
間違っても既存マスコミは報道しないでしょうけど(^^)。「辞任はしかたないわね。でもこ

れが日本の教育を考えるいいきっかけになればいいわね、前向きに考えましょう」。これ

奥さんの中山恭子さんの言葉です。  

 

2008/09/29 08:46

Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
奥様の言葉通り、前向きに考えるべきだと私も思います。そこで今こそ、中山

氏を孤軍にしてただの失言、失態にしてしまわないよう、麻生内閣の倒閣を企む人たちに

「本当の国民の声」を届けるチャンスにするべきだと思います。 
なんたって日教組は、子供の、如いては日本の未来の敵なのですから… 
ＴＢさせていただきました。  

 

2008/09/29 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん おはようございます。 
 
＞奥様の言葉通り、前向きに考えるべきだと私も思います。 

 
本当にそう思います。中山大臣も自らの発言が日本の教育問題を考えるきっかけになれ

ばと語っていますし。でも、奥様の方が腹が据わっている印象を受けましたね。 

 
＞そこで今こそ、中山氏を孤軍にしてただの失言、失態にしてしまわないよう、麻生内閣

の倒閣を企む人たちに「本当の国民の声」を届けるチャンスにするべきだと思います。 

 
昔からピンチをチャンスに、という言葉もありますからね。でも、もし民主党政権が誕生し

たら、あの輿石東は副総理ですよ。何としてでも阻止しないと…(^^；。 
 
TBありがとうございます。  

 

2008/09/29 11:15Commented by 花うさぎ さん 

この件で、「東アジア黙示録」さんが素晴らしいエントリーをたてていますので是非ご覧下

さい。 

http://dogma.at.webry.info/200809/article_6.html 
 
ここのコメント欄で知ったのですが、朝ズバの番組の中で発表された世論調査の結果の

書き込みがありました。中山大臣は… 

 
・辞任することはない 45％  
・辞任すべき     48％ 
 
あれほどの報道パッシングのなかで、ほぼ拮抗してますね。国民は意外と冷静にみてい

るな、と思いました(^^)。  

 

2008/09/29 11:54Commented by 花うさぎ さん 

いい加減にしろ！日教組：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/734311/



・追加 

 
上のビデオにも出てくるのですが、日教組と朝鮮総連、解放同盟の連携のお

話。 

 
＞横浜市で会社を経営するK.S社長の話である。彼は会社を経営する傍ら愛国心を持

ち、歴史にも深い造詣を持つ人だ。 

 
 数年前、逗子で行われるはずの櫻井よしこ氏の講演会が日教組の横槍で中止になった

経緯がある。K.S社長は櫻井氏の講演会を楽しみにしていただけに、中止に対して不満

であった。彼は早速横浜の日教組に電話を入れ、高橋事務局長に抗議した。 

 
彼の質問に答えきれなくなった高橋氏は「今、朝鮮総連の人がいるから代わります」と言

った。朝鮮総連の某氏は従軍慰安婦、創氏改名、強制連行など、「過去の日本が犯した

悪徳」をK.S社長に説いた。 
 
しかし歴史に詳しいK.S社長の反論に答えられず、今度は「同和の人に代わります」と言

った。何故日教組に朝鮮総連や同和の人達がいるのか。K.S社長は驚きを隠せなかった

と述懐する。 

 
http://www.fides.dti.ne.jp/~shinwa/column/shuukannkoramu/75.htm  

 

2008/10/03 15:55

Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
こんにちは。関係ないところに書き込んですみません。ヒコーキ氏のお相手、

お疲れさまです。たまにちょっとおもしろいことも言っていたのに、あんなに情けない輩だ

とは思いませんでした。 

 
ご存知かもしれませんが、あのビデオ、YouTubeにもありますよね。 
 
http://jp.youtube.com/watch?v=keKH1zrIDY8 
 
チャンネル桜はよそのTV局のように「著作権云々」ですぐに削除要請したりはしていない

のですね。ハッピーチャンネルの一方的な放送休止で現在観られないとのことですが、早

く復活してくれるといいのですが。  

 

2008/10/03 16:23

Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
＞たまにちょっとおもしろいことも言っていたのに、 

 
クローズアップ現代の国谷裕子キャスターが「保守」だ、というのには腰を抜かしました

が…(^^；。 
 
＞ご存知かもしれませんが、あのビデオ、YouTubeにもありますよね。 
＞http://jp.youtube.com/watch?v=keKH1zrIDY8 
 
あっ、どうも有り難うございます。 

 
＞早く復活してくれるといいのですが。 

 
本当ですね～。700人を超えたところまでは見ましたけど心配してます。  

 

2008/10/03 16:51Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
レスありがとうございます。 

 
>クローズアップ現代の国谷裕子キャスターが「保守」 
 
はい、あれには私も大笑いさせていただきました。 

 

いい加減にしろ！日教組：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/734311/



 

 
二千人委員会、2日現在で876名だそうです。So-TVでもいいのですが、私の接続環境

からするとやっぱりテレビのほうが快適なのですよね。  

2008/10/03 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
>二千人委員会、2日現在で876名だそうです。So-TVでもいいのですが、私

の接続環境からするとやっぱりテレビのほうが快適なのですよね。 

 
すいません。私はTVのほうは見たことないのですが、地デジ並の画質で放送されている

のですか？。 

 
パソコンだと画面が小さくて迫力ないのが物足りなかったもので。  

 

2008/10/03 17:50

Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
>パソコンだと画面が小さくて迫力ないのが物足りなかったもので。 

 
申し訳ありません。実は私もまったく同じように感じていて、二千人委員会に申し込んだの

でSo-TVは無料で観られるはずなのですが、まだちゃんと立ち上げてもいないのです。と

いうことで、画質についてはお答えできません。CSで時間貸ししてくれるチャンネルが見

つかればいいのですが、そうでなければ独立チャンネルになるしかないのですかね。それ

だと4千人必要だそうで。前途多難です。  

 

2008/10/03 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
>CSで時間貸ししてくれるチャンネルが見つかればいいのですが、そうでなければ独立

チャンネルになるしかないのですかね。それだと4千人必要だそうで。前途多難です。 
 
う～ん、４千人ですか、ちょっときついですね。確かにちっちゃい画面よりテレビの方があ

りがたいのですが…。  

 

2008/10/03 22:05Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
本当に何度もすみません。ヒコーキの取り扱いについて、もし私のコメのせいで余計にお

手を煩わせることになってしまったらごめんなさい。 

 
それにしても、何があっても絶対自分の非は認めないタイプのようですね。中国人認定さ

れても仕方がないかも、と思い始めました。おまけにうっとうしいのが勢ぞろいしてひどい

ことになっています。  

 

2008/10/03 23:07Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
>本当に何度もすみません。ヒコーキの取り扱いについて、もし私のコメのせいで余計に

お手を煩わせることになってしまったらごめんなさい。 

 
いえいえ、全然そんな心配はありません。 

 
＞おまけにうっとうしいのが勢ぞろいしてひどいことになっています。 

 
久しぶりの賑わいなので俺も俺も、という感じですね(^^；。  

 

いい加減にしろ！日教組：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/734311/


